

PROYECTOS PRESENTADOS POR EL ECUADOR

La XIII Reunión de Ministros de Salud del Área Andina.

CONSIDERANDO

Que el Ecuador ha puesto en consideración de la REMSAA un proyecto de cooperación técnica en el campo del Saneamiento Ambiental Básico y, asimismo, otros sobre el cáncer cérvico-uterino y diagnóstico de la situación actual de los servicios de salud.

RESUELVE

1. Respalda esta iniciativa ecuatoriana.
2. Sugerir la implementación de estudios conjuntos bilaterales, multinacionales o Subregionales.